

UNO-Walschutz-Petition

Hallo liebe Delfin- und Walfreunde;

Vor ein paar Wochen nahmen Sie an meiner ONLINE-PETITION zum Schutz für die Delfine und Wale teil. Dafür möchte ich Ihnen ganz recht herzlich danken.

Was ist daraus geworden? Wie angekündigt, reiste ich zur CITES nach Genf und zur UNO/UNEP nach New York und setzte mich dort mit allen meinen Möglichkeiten für den Schutz der Meeressäuger ein.

Infos zur UNO-Aktion ersehen Sie auf meiner Homepage:

<http://walschutzaktionen.de/44552.html>

Wie geht es weiter?

Ein weiteres wichtiges Projekt steht im „Jahr des Delfins“ an! Es handelt sich um die Bedrohungen für die Meeressäuger im Mittelmeer. Mit einem Partner-Verein zusammen wollen wir die riesige Menge an Plastik-Müll, welcher für viele Meeresbewohner eine tödliche Gefahr darstellt, im Meer reduzieren.

Wir starten ein Pilot-Projekt in der Küstenregion von Livorno/Italien. Wenn es erfolgreich ist, dann kann es von vielen weiteren Regionen und Ländern übernommen werden. Bei diesem Projekt sind wir auf die Unterstützung von FÖRDERER und SPONSOREN angewiesen.

Wenn es Ihnen in irgendeiner Weise möglich ist, dann möchte ich Sie herzlich darum bitten, dieses Projekt für den Schutz der Delfine und Wale im Mittelmeer zu unterstützen.

Infos zur Aktion „Plastik aus dem Meer“ ersehen Sie auf meiner Homepage:

<http://walschutzaktionen.de/138201.html>

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Andreas Morlok

Eine Initiative zum Schutz
der Delfine und Wale von:

Andreas Morlok

Haydnstr. 1

D-78315 Radolfzell

Telefon: 07732 14324

Internet: <http://www.walschutzaktionen.de>

E-Mail: walfahrt@t-online.de